

■ Salobreña *IDEAL 11-9-1999*

200 expertos debaten desde el lunes sobre educación infantil

Las jornadas pretenden analizar la problemática en la formación de los niños entre 0 y 6 años de edad

GERARDO PEREZ • SALOBREÑA

El auditorio municipal de la Villa de Salobreña acogerá desde el lunes el I Encuentro de Profesores de Educación Infantil, que se va a desarrollar hasta el día 16. Su objetivo es favorecer la reflexión y el intercambio de experiencias sobre la enseñanza y el aprendizaje del alumnado de 0 a 6 años, así como promover la creación de grupos de trabajo y establecer relaciones entre el profesorado de las pro-

vincias limítrofes. Además de estos objetivos, el director del CEP, José Antonio Gutiérrez, destaca la contribución a que todos los sectores de la comunidad educativa y de la sociedad en general tomen conciencia de la importancia que tiene la educación infantil como etapa que establece las bases de toda la escolaridad posterior.

La idea de celebrar el encuentro ha partido de la escuela de educación infantil Juan Ramón Jiménez

de Salobreña, que goza de una dilatada trayectoria en este segmento de la educación –más de 20 años–, según su directora, Elvira Burell.

El encuentro será inaugurado el lunes por la delegada provincial de la Consejería de Educación y Ciencia en Granada, Teresa Jiménez Vilchez, para continuar con la primera ponencia: *Organización de un centro de educación infantil*, a cargo de Irene Balmuer Felipe, directora de la revis-

ta Infancia. En la jornada del martes se sucederán dos nuevas ponencias *Colaboración familia-escuela y Atención a la diversidad*. El miércoles se hablará de *La enseñanza y aprendizaje de las matemáticas desde un enfoque constructivo*, y *Expresión corporal*, a cargo de Jesús Manso. Seguirán otras ponencias con temas como *La evaluación del proceso de enseñanza-aprendizaje en educación infantil*.